

メインスローガン

交通安全 人も車も ソーシャルディスタンス～美ら島2021～

運転者（同乗者を含む）に対するもの

ゆとりある 心と車間の ディスタンス

歩行者・自転車利用者に対するもの

ママなんで？ 赤は止まると 習ったよ

中学生以下に対するもの

自転車に 乗るならきみも 運転手

交通安全 ニュース

令和3年 春の交通安全県民運動

本運動は、広く県民に交通安全思想の普及・浸透を図り、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けるとともに、県民自身による道路交通環境の改善に向けた取組を推進することにより、交通事故防止の徹底を図ることを目的とする。

令和元年度
JA共済交通安全ポスター沖縄県コンクール(優良賞)



なかえま めい
中城小学校3年生(受賞時) 仲栄真 芽衣さんの作品

運動期間

令和3年4月6日(火)から
令和3年4月15日(木)の間

運動スローガン

自転車に 乗るならきみも
運転手

運動の重点

- 子供と高齢者を始めとする歩行者の安全確保
- 自転車の安全利用の推進
- 歩行者等の保護を始めとする安全運転意識の向上

毎月
20日は

毎月
1日は

「県民交通事故0の日」

「飲酒運転の根絶運動の日」
飲酒運転しない させない 許さない
「交通安全県民の日」
ハンドルキーパー運動推進中

令和2年交通人身事故の発生状況等

～ 総数、死者数とも大幅減少～

発生件数 **2,808**件 死者数 **22**人 負傷者数 **3,290**人

交通死亡事故の特徴

- 高齢者(65歳以上)の死者9人
- 歩行者の死者8人
- 週末の死者10人
- ベルト・ヘルメット着用者の死者5人
- 二輪乗車中の死者5人

飲酒運転
しない させない
許さない。

公益財団法人
沖縄県交通安全協会連合会



ハンドルキーパー
運動推進中

交通榮譽章受章おめでとうございます。

多年にわたり交通事故防止活動に功績のあった交通安全功労者・交通安全優良運転者・交通安全優良団体等に対する表彰が行われました。

毎年1月に東京都で開催される「交通安全国民運動中央大会」は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため大会が中止となり、本年は、受賞者・団体等の所属する地区交通安全協会において伝達表彰されました。

今後共、他の模範として地域交通安全活動に、一層ご活躍なされることをご期待申し上げます。



糸満地区

(緑十字金章写真 中央右 泉秀世様・左妻和子様)



石川地区

(緑十字金章写真 伊藝武次様・光子様)

本県からは、次の個人、団体等受章（賞）されました。



優良運転者
久場島 清俊
(八重山地区)



交通安全功労者
新里 初子
(那覇地区)



交通安全功労者
石川 清敏
(与那原地区)



交通安全功労者
泉 秀世
(糸満地区)



交通安全功労者
宮城 好博
(沖縄地区)



優良運転者
島袋 進
(沖縄地区)



優良運転者
仲村 春幸
(嘉手納地区)



交通安全功労者
伊藝 武次
(石川地区)

長年にわたり交通安全のために献身的な尽力をし、交通安全の推進のため顕著な功績があった個人に贈られる。

交通榮譽章「緑十字銀章」

多年にわたり交通安全のために献身的な尽力をし、交通安全の推進のため多大の功績があった個人に贈られる。

交通榮譽章「緑十字金章」

交通安全優良団体

北谷町
老人クラブ連合会
(沖縄地区)

交通安全
優良事業所

西表島交通
株式会社
(八重山地区)

交通安全
優良学校

石垣市立
大浜小学校
(八重山地区)

優良交通
安全協会

名護地区
交通安全協会

地域の交通安全にご活躍なされている

交通ボランティアの皆さん！～応援しています ありがとうございます！～

(浦添市宮城)

今回は、ボランティアで毎朝、小学校前の横断歩道で児童生徒の交通指導・誘導にご活躍なされている金城邦明さん(写真左)と喜屋武篤子さん(写真右)を紹介します。

金城さんは、孫の学校への送迎の際、「他の児童生徒の安全も見守りたい」と今では小学校の登校時間に合わせ毎朝、地域の子供達の安全を見守り続けています。活動を始めた頃は、子供達に声をかけるのが照れくさかったが、今ではひとり一人の名前も覚えて気軽に声をかけられるようになり、子供たちから「やさしいおじちゃん」との愛称で慕われている。

同横断歩道は、以前から交通量も多く、子供達が事故にあわないか心配されていましたが、活動を続けていく中で、「今では私の姿を見て止まってくれるドライバーも多い」と話す。また「運転手も朝は急いでいると思うが、止まってくれた方には感謝の意味で一礼しドライバーへの気遣いも忘れない様にした。幼稚園児が小学生、中学生と成長していく姿がとても楽しみ、元気な限り続けたい」と意気込みを語っていた。

喜屋武さんは子供を送迎後、出勤までの短時間だが子供達を見守るようにしている。「子供達の笑顔を見るのが楽しいし、私の方が元気をもらっている。微力ながら子供達の安全に繋がれば嬉しい。」と話していた。

この地域では他にも手登根亮さん・新垣隆二さん・宮平ゆかりさん・糸満盛智さん・大宜見武史さん・仲地司さんら、多くのボランティアが地域の交通安全を見守っています。

みなさんが健康にご留意なされて、今後とも、一層のご活躍を心からお願い申し上げます。



写真右端：金城さん



写真左端：金城さん

写真右端：喜屋武さん

祝 交通死亡事故ゼロ達成



この度、糸満警察署が年間死亡事故ゼロを達成しました。

日下真一(くさか しんいち)警察本部長から宮良糸満警察署長に対し、交通死亡事故ゼロ達成トロフィーが授与されました。

新型コロナウイルスの感染拡大(県下、三度目の緊急事態発令中)が懸念される中、今回は、(公財)沖縄県交通安全協会連合会関係者の出席を見合わせ、地区交通安全協会長への激励金の伝達交付が行われました。

同警察署長は「関係機関・団体や多くのボランティアの皆様と一緒に交通安全対策に取り組んだ成果だと思います。」と述べられました。

● 各地区安全協会の取組み ●

悲惨な交通事故を1件でも少なくする事を目的に
関係機関・団体等と連携して
様々な交通安全活動に取り組んでいます。

那覇地区



飲酒運転根絶作戦

豊見城地区



二輪車事故防止街頭キャンペーン

糸満地区



高齢者交通安全教室(沖縄方言)

与那原地区



アイキャッチ作戦

浦添警察署



児童生徒の交通安全指導

宜野湾地区



飲酒運転根絶街頭キャンペーン

沖縄地区



交通安全祈願祭

嘉手納地区



飲酒運転根絶! 作戦

うるま地区



飲酒運転モーダメ作戦

石川地区



「飲酒運転」チョコッともダメ作戦

名護地区



交通安全パイナップル作戦

本部地区



アイキャッチ作戦(飲酒運転根絶!)

宮古島地区



交通安全「イルミネーション点灯」

八重山地区



交通安全「クリスマスカード」作戦

交通安全協会の活動は、運転者の方々の「協力費」によって支えられています。